

PARIS, le 27 décembre 1962

Cher Monsieur

En cette fin d'année, qui marque aussi la fin du deuxième exercice où nos activités ont été liées à ALLIS-CHALMERS, je pense qu'il est bon qu'ensemble nous fassions le point pour que vous mesuriez le chemin parcouru et aussi pour que vous sachiez où nous allons ensemble.

Qu'avons nous fait depuis deux ans ?

Progressivement, mais sûrement, notre organisation s'est intégrée dans l'immense Société qu'est ALLIS-CHALMERS dans le monde. Sans doute en 1960, aviez-vous rêvé de voir nos affaires prendre une extension foudroyante à la suite de la venue d'ALLIS-CHALMERS sur le marché. Nous avons travaillé avec méthode et maintenant les résultats sont là et ne sont que le point de départ du développement futur de nos activités.

En 1961, vous avez vu naître le FD-3, qui on peut le dire aujourd'hui, est un succès ; l'ED-40 vous est parvenu de Grande-Bretagne, premier apport d'ALLIS-CHALMERS International.

En 1962, tour à tour les FD-4 et FD-5 sont venus prendre le relai des modèles de la gamme Vendeuivre, tant et si bien que vous disposez, après deux ans seulement, d'une gamme complètement renouvelée. Tout récemment encore un nouveau vrai vigneron vient d'être présenté, le FD-3 Vigneron.

La sortie des modèles ALLIS-CHALMERS à la ligne nouvelle et attractive s'est accompagnée d'un effort constant de nos usines pour améliorer la qualité de nos matériels. De ce côté là, vous en conviendrez avec moi, notre succès est certain et nous poursuivrons inlassablement cette tâche capitale.

Pour vous offrir la chaîne complète des matériels agricoles que vous souhaitez avoir sous la marque ALLIS-CHALMERS, nous avons importé des Moissonneuses-Batteuses de Grande-Bretagne, et des Etats-Unis, des appareils pour le traitement du fourrage selon des méthodes modernes. Cela ne vous suffit pas, je le sais.

